

Hilfswerk Austria International hilft den Menschen in Kolumbien seit vielen Jahren in eine bessere Zukunft – eine Zukunft ohne Hunger, ohne Ausgrenzung und ohne Armut. Gemeinsam mit den Menschen in Kolumbien arbeiten wir an Programmen, die das Leben in Kolumbien für alle leichter machen. So entsteht eine schöne Zusammenarbeit zwischen Menschen in Kolumbien und Österreich.

Kolumbien liegt in Südamerika. Kannst du es auf dieser Südamerika-Karte finden? Male es an!



Österreich liegt in Europa, und ist 9549 Kilometer von Kolumbien entfernt. Von Österreich braucht man mit dem Flugzeug mehr als 13 Stunden bis nach Kolumbien. **Kannst du Österreich auf dieser Europa-Karte finden? Male es an!**

